

30
DE SEPTIEMBRE

DÉCIMO CUARTO SÁBADO



Objetivo

Exaltar la importancia bidireccional que tiene congregarse a la iglesia, manteniendo la unidad fraternal como una herramienta indispensable para la salvación



Resultado

Una iglesia que procura diligentemente mantenerse unidos en el propósito colectivo e individual de la salvación y la evangelización



Proyecto misionero de las clases

«Sin palabras»



Énfasis del Nuevo Horizonte

Evangelismo



Celebramos

Día de Bautismos Multiministeriales en las uniones

Unidos en Cristo

Tema: Unidad

Al director

El programa del día de hoy resaltarán tanto la importancia que tiene prepararnos individualmente para la salvación como la importancia de unirse y ser miembros activos de una iglesia, por lo que se recomienda invitar a los amigos de la iglesia con anticipación y hacer arreglos para invitarles a comer y a participar de las diferentes actividades de la iglesia. Este programa requiere la participación de veinte personas (Director, Primer, Segundo, Tercer y Cuarto Participante, Cristiano, El Mal, Tentación, Indecisión, Desunión, Oración, Biblia, Iglesia, Oración Intercesora, Estudio Grupal, Obra Misionera, Amor Fraternal, Involucramiento, Unidad y Adoración). Se necesitará una licuadora (u otro electrodoméstico u objeto que se pueda ensamblar).

Sugerencias

- ✓ Si su iglesia local cuenta con pocos miembros, puede reutilizar el primer, segundo, tercer y cuarto participante en el programa central y colocar dos o tres letreros en lugar de algunos participantes (Indecisión y tentación; Amor Fraternal y Unidad; Oración Intercesora, Estudio Grupal de la Biblia y Adoración; Obra Misionera e Involucramiento).
- ✓ Colocar bandas o letreros con los nombres de los personajes.
- ✓ Si no tienen a disposición una licuadora, pueden utilizar cualquier objeto que esté compuesto de varias piezas.
- ✓ Colgar el letrero de «Salvación» en algún lugar visible.
- ✓ Simule los empujones y actuar las caídas del programa para evitar accidentes.
- ✓ Si desean, pueden convertir los comentarios sobre las escenas en una voz en off.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura

Introducción

(Esta parte puede ser realizada por el director de Escuela Sabática o por el organizador del programa).

Primer participante: *(Sube con una pieza del aparato, que sea visible para que capte la atención)* Muy buenos días, hermanos, que Dios les bendiga. Hoy estaremos presentando un programa especial para los presentes y futuros miembros de la iglesia. Pero, mientras tanto, quiero comentarles algo. He querido hacer un batido en esta licuadora *(muestra solo una pieza)*, pero no he podido ¿Alguien sabe por qué no puedo?

Himno

Segundo participante: *(Sale del público a responder con otra pieza en la mano)* Pues resulta que yo, al igual que tú, he tratado de hacer un batido y esta batidora que tengo tampoco me ha funcionado *(enseña otra pieza mientras se une al primer participante en el púlpito)*. Bueno, ya que no podemos disfrutar del jugo, disfrutemos de un refrigerio espiritual. Cantemos el himno 533, *Cuán bueno y agradable*.

Lectura bíblica

Tercer participante: ¡Que himno tan hermoso! Me recuerda a Salmos 133: 1-3 que dice: *(Lee el pasaje en voz alta)*. Por cierto, no pude evitar escuchar su conversación. Resulta que a mí me está pasando lo mismo. Miren, la mía tampoco me ha funcionado *(muestra otra pieza)*.

Oración

Cuarto participante: Dios les guarde, miren, estuve allí a lo lejos mirando y he llegado a la conclusión de que estas piezas de manera individual no podrán nunca ofrecerles el resultado que andan buscando, primero deben unirlos y conectarla a la energía para que pueda funcionar. Les invito a que oremos. Después ensamblaremos las piezas.

(Unen las piezas después de la oración)

Alabanza musical

Primer participante: ¡Ahora sí podremos disfrutar del batido que tanto hemos deseado! Mientras lo hacemos, disfrutemos de una alabanza musical interpretada por... *(Anunciar al que cantará)*.

Parte central

*(En esta escena aparece el **Cristiano**, que tomará el letrero que dice «Salvación» y **El mal** aparece en medio para evitar que lo tome)*

Cristiano: ¡Ahí está la «Salvación» que tanto he buscado! ¡La tomaré de inmediato! **(El Mal, empujándolo, se lo impide)**.

Cristiano: Ya sé lo que tengo que hacer. *(Se arrodilla, simulando orar y entra la **Oración**. Se toman de las manos e intentan buscar la «Salvación», pero el mal nueva vez logra impedirlo)*.

Cristiano: No me rendiré. Iré por más *(Busca al personaje la **Biblia** y viene con cara de felicidad y apariencia de fortalecido. A **El Mal** le cuesta impedirlo, luego de gran lucha, haciendo un gesto con la mano, llama a la **Tentación** y la **Indecisión**. El **Cristiano** sigue luchando, pero de nuevo es vencido por el mal)*.

Cristiano: *(Con tristeza y llanto)* ¿Cómo es posible que no pueda alcanzar la salvación? Señor, ¡ayúdame!

(Entra la iglesia y, colocándose detrás del cristiano toca sus hombros, y le dice)

Iglesia: No llores, Dios te fortalecerá, por eso me ha enviado **(El Cristiano se levanta alentado y van en busca de la «Salvación», entonces con señas el enemigo llama a la **Desunión**)**.

El mal: jajaja (Se ríe a carcajadas). Ve, **Desunión**, acompáñalos (la **Desunión** se coloca detrás del **Cristiano** y sus acompañantes. Una vez más, El Cristiano trata de alcanzar la «**Salvación**», pero la **Desunión** los hala uno a uno, mientras **El mal** los empuja. Una vez más, no la consiguen).

El mal: jajaja les dije que no lo conseguirían (entonces la **Iglesia** llama al **Amor Fraternal**, quien viene de la mano con la **Unidad**, y la **Unidad** llama a la **Oración Intercesora**, al **Estudio Grupal de la Biblia**, a la **Obra Misionera**, **La Adoración** y a **la Inclusión**).

El mal: ¿Pero qué están haciendo? No, no se atrevan a hacer eso, ¡nooo!

Cristiano: ¡Vamos por la «Salvación» en el nombre de Jesús! (todos van por la «Salvación» y **el mal** huye. La iglesia, sosteniendo al **cristiano**, lo ayuda a subir y a alcanzar la «Salvación»).

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera)

Proyecto misionero: «Sin palabras»

¿Alguna vez has notado que en ocasiones las palabras no son suficientes para ayudar a alguien que busca encontrarse o permanecer con Cristo? ¿Qué podemos hacer cuando las palabras no son suficientes?

Comenta en clases qué piensas que podemos hacer para ayudar a otros a mantenerse firmes y militantes en la batalla de la fe.

Comenta qué podemos hacer para atraer a los que aún no están en la fe a que formen parte del cuerpo de Cristo.

Hagan un listado de personas por las que quisieran orar para que se acerquen a Jesús, un proyecto de traer almas sin decir una palabra, solo colocándolos en manos de Jesús.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte

«Así como los diferentes miembros del organismo humano se unen para formar el cuerpo entero y cada uno cumple su parte obedeciendo a la inteligencia que gobierna el todo, de la misma manera los miembros de la iglesia de Cristo deben estar unidos en un cuerpo simétrico, sujeto a la inteligencia santificada del conjunto» (Consejos para la Iglesia, p. 446).

División en clases

Informe secretarial

«San Pablo declara que los dones y manifestaciones del Espíritu fueron dados a la iglesia “para el perfeccionamiento de los santos, para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo: hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, al estado de hombre perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo» (El conflicto de los siglos p. 12).

Tiempo de la lección: ¿Qué verdades importantes contenidas en Efesios deberían seguir moldeando nuestra vida como creyentes? Esta pregunta la responderemos mientras repasamos la lección en la división por clases.

Clausura del programa

Conclusión

¿De verdad creemos en la Biblia? ¿Es Cristo glorificado en nosotros? Deseo que consideren esto. Él está hablando de ser uno, de la unidad que existirá entre él y sus discípulos. En esa unidad, en que lleguemos a ser un

pueblo, Cristo es glorificado en nosotros. Quisiera que reflexionemos en la poca importancia que muchos de nosotros le damos a buscar y preservar dicha **unidad**. ¡Pero esa unidad con los creyentes en y por medio de Cristo constituye la gran fortaleza de la iglesia! La **unidad**, el amor a través de la fe y la comunión con el pueblo de Dios por medio de la fe en Cristo, es poder.

Himno final: 531, *La familia de Dios*.

Oración final.